

El Club Gimnasia Rítmica de Móstoles arrasa en el Campeonato de Escuelas de la FMG

Fecha de publicación: 15/06/2016 00:00

Descripción:



Miércoles 15 de junio de 2016.- El pasado fin de semana se disputó en San Lorenzo del Escorial la II Fase del Campeonato de Escuelas Individual organizado por la Federación Madrileña de Gimnasia. Se trata de la cita más importante para las gimnastas que compiten en este nivel, ya que da acceso al nivel superior: Iniciación. En la competición participaron tres gimnastas del CGR Móstoles, Azul Sbert, Sofía Jiménez y Ainoa Espuela.

El sábado por la tarde compitieron las alevines, Sofía y Ainoa, con pelota. Ambas habían obtenido muy buenos resultados en la primera fase de esta competición que se celebró en el mes de Febrero, siendo 2ª y 3ª respectivamente entre las 41 participantes. En esta ocasión, Sofía mejoró su posición, siendo la mejor nota de toda la competición a casi un punto de la segunda clasificada y, entre las 53 gimnastas que participaban de los diferentes clubes de la Comunidad. Sofía sobrepasó casi en dos puntos la nota media de su categoría por lo que, por normativa, asciende directamente al siguiente nivel, Iniciación. Ainoa esta vez fue la 16ª aunque, la suma de la primera y segunda fase hizo que en la clasificación general fuera 3ª.

El domingo compitió Azul, en categoría benjamín con manos libres. La gimnasta ya había sido 1ª clasificada en la anterior fase entre las 47 gimnastas participantes. En esta ocasión volvió a ser la 1ª clasificada de entre 61 gimnastas, con lo cual se proclamó vencedora del Campeonato de Escuelas Individual con la suma de la primera y segunda fase.

Además, Ainoa y Azul también han logrado su ascenso a iniciación al estar entre las tres mejores clasificadas en la suma de las dos jornadas.

De esta forma, continúan los éxitos del Club Gimnasia Rítmica de Móstoles, que cuenta con la colaboración de la concejalía de Cultura y Deportes, y se sitúa en los puestos más altos de los clubes de la Comunidad de Madrid